

Cali, julio 17 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

▪ [Meta IA para WhatsApp](#)
▪ [A lo natural 2024](#)

▪ [¿Qué viene para la Selección Colombia?](#)

■ Autoridades advierten que no se puede bajar la guardia

A pesar de la disminución de casos, el dengue sigue preocupando en Cali



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Miércoles 17 de Julio, 2024

Durante julio de 2024 en Cali, se observó una disminución en los casos de dengue, marcando un avance en la lucha contra esta enfermedad.

Sin embargo, el brote epidémico continúa siendo una preocupación para las autoridades de salud pública.

En este mes, la Secretaría de Salud reportó 946 casos nuevos, en comparación con los 1.175 casos notificados anteriormente.

Para abordar la situación, se intensificaron las medidas preventivas en toda la ciudad.

Desde fumigaciones masivas hasta campañas educativas, se implementaron diversas estrategias para controlar la proliferación del mosquito *Aedes aegypti*, transmisor del dengue, zika y chikungunya.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Así fue el asesinato de un hombre en una iglesia de Valle del Lili](#)



[Vea qué pasará con los hinchas colombianos que protagonizaron desórdenes en estadio de Miami](#)



[El mito del tamaño: ¿Cuáles son las medidas normales de un pene?](#)



[Bajas de Colombia para la final de la Copa América ante Argentina generan preocupación](#)



Estas acciones son parte del programa integral de la Secretaría de Salud destinado a proteger a la población y reducir los índices de contagio.

Una de las principales acciones llevadas a cabo durante julio de 2024 son las fumigaciones programadas en varios barrios de Cali.

Entre ellos se encuentran Guayaquil, Jorge Eliécer Gaitán, El Limonar, El Rodeo, La Rivera, San Luis, Vallegrande, Nueva Floresta, Fenalco Kennedy, El Diamante, Pampalinda, La Cascada y Cuarto de Legua.

Además de las fumigaciones, se realizaron inspecciones exhaustivas en más de 341.000 sumideros en todas las comunas de la ciudad.

Esta labor busca identificar y eliminar cualquier objeto que pueda acumular agua estancada, ambiente propicio para la reproducción del mosquito transmisor.

Peces guppys

Otro aspecto crucial en la estrategia de control es el uso de peces guppys, utilizados en cuerpos de agua estancada para consumir larvas de mosquito.

En lo que va de julio de 2024, se llevaron a cabo 849 inspecciones, 99 seguimientos, y se realizaron 5 resiembras y 45 siembras de estos peces, contribuyendo así al control biológico del dengue.

Las actividades educativas también juegan un papel fundamental.

Talleres sobre prevención de enfermedades transmitidas por vectores alcanzaron a más de 9.900 hogares y 4.200 lugares de concentración humana en Cali.

A pesar de los esfuerzos coordinados, las autoridades de salud insisten en que la participación activa de la ciudadanía es crucial para combatir el dengue.

Se recomienda a los ciudadanos mantener patios y áreas libres de recipientes que puedan acumular agua, como llantas, floreros o recipientes desechados.

Además, es fundamental estar atentos a los síntomas del dengue, como fiebre alta, dolor de cabeza intenso, dolor muscular y articular, y en casos graves, sangrado.

Ante cualquier síntoma, se aconseja acudir a los servicios de salud para recibir atención médica oportuna.
